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“Civitanova Marche - inquinamento foce del fiume Chienti”
a risposta Orale Urgente

Premesso:
che la foce del fiume Chienti è tra le più inquinate della nostra Regione (dato Goletta

Verde di Legambiente) ed inoltre un tratto di spiaggia di Civitanova Marche è contaminato,
il famigerato 'panettone' di ghiaia;

che il tratto di spiaggia contaminato  e le criticità alla foce del Chienti, sono questioni che
pesano sull'immagine di una città come Civitanova che da due decenni è il centro di un
sistema ambientale e produttivo colpito da uno dei più imponenti casi di inquinamento
industriale, quello delle falde acquifere, negli anni '90 avvelenate da sversamenti di
solventi chimici nel sottosuolo;.

che a seguito dei suddetti   inquinamenti di idrocarburi  derivanti  da sversamenti di ditte
del settore calzaturiero, il Comune ha inviato al Ministero dell'Ambiente un progetto
esecutivo  di bonifica;

che detto progetto  necessita dell'approvazione ministeriale  e di altri Enti  entro il più
breve tempo possibile in modo tale che si possa accedere al bando regionale che stanzia
finanziamenti destinati alla messa in sicurezza e alla bonifica dei siti inquinati

Considerato che da tempo si stanno compiendo grandi sforzi per far rinascere il fiume
Chienti da sempre vittima dell'industrializzazione intensiva che ha caratterizzato il secolo
scorso;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali azioni intende portare avanti
per tutelare maggiormente il fiume Chienti e salvaguardare la salute umana dalla  provata
pericolosità di questi inquinanti.


